

Felipe González, secretario general del PSOE

Obtuvo el 85,9 por 100 de los votos. Los "críticos", el 6,9 Buena parte de las tesis "críticas" fueron incorporadas a la ponencia política.

Al obtener su candidatura el 85,9 por 100 de los votos, Felipe González se ha convertido de nuevo en secretario general del PSOE. El sector crítico, que proponía como secretario general a Gómez Llorente, obtuvo el 6,9 por 100, produciéndose una abstención del 7.2 por 100.

El Partido Socialista Obrero Español se definió ayer en su Congreso extraordinario como un partido de clase, de masas, democrático y federal, en el que el marxismo es asumido "como un instrumento teórico, crítico y no dogmático para el análisis y transformación de la realidad, recogiendo las aportaciones marxistas y no marxistas que han contribuido a hacer del socialismo la gran alternativa emancipadora de nuestro tiempo y respetando plenamente las creencias personales". Todo ello está incluido en la ponencia política aprobada ayer, con sólo dos votos en contra, y cuatro abstenciones, de los 87 cabezas de delegación que participaron en las votaciones.

En los principios ideológicos aprobados se recogen buena parte de las tesis que los "críticos" han venido defendiendo en los últimos tiempos, por lo que puede considerarse que, como se preveía, la línea política a seguir por el PSOE en los próximos dos años puede albergar a los distintos elementos de las corrientes existentes en su seno.

El PSOE se reafirma también como partido para el cambio y para la democracia, sin que ambas cosas puedan separarse, como partido de lucha y de gobierno, en el que tratará de armonizar adecuadamente la lucha institucional con la movilización social perseguida por un verdadero partido de masas.